
COPIA
DELIBERAZIONE N. 6 DEL 27/03/2015 
PROT. N. 10432

VERBALE DI DELIBERAZIONE
DEL CONSIGLIO COMUNALE

OGGETTO:  DECISIONE  PRESA  A  SEGUITO  DEL  PARERE  ESPRESSO  DALLA 
COMMISSIONE CONSILIARE N. 2 SULLA PETIZIONE PRESENTATA DAL 
COMITATO  DI  QUARTIERE  DI  LEVATA  CON  LA  QUALE  I 
SOTTOSCRITTORI  CHIEDONO  CHE  IL  COMUNE  DI  CURTATONE 
ASSUMA  A  PROPRIO  CARICO  IL  COMPLETAMENTO  DELLA 
ROTATORIA E RELATIVA CICLABILE SU VIA LEVATA IN PROSSIMITA’ 
DI CORTE EDERA

L’anno duemilaquindici  addì  ventisette del  mese di  marzo alle  ore  21:00 nella sala delle 
Adunanze, previa osservanza di tutte le formalità prescritte dalla vigente legge comunale e 
provinciale, vennero oggi convocati in sessione Straordinaria Pubblica di Prima convocazione 
i consiglieri comunali. All’appello risultano: 

Nominativo Presente Nominativo Presente
BADOLATO ANTONIO Presente PANTANI GRAZIANO Presente

GOATELLI RICCARDO Presente VINCENTI FERNANDO Presente

DE DONNO GIUSEPPE Presente GAGLIARDI LUISA Assente

BOTTANI CARLO Assente MAFFEZZOLI GIORGIO Presente

FERRARI FRANCESCO Presente BELLELLI DAVIDE Presente

IMPERIALI ALCIDE Presente FRANZONI MATTEO Assente

TOTARO MATTEO Presente GELATI LUIGI Assente

MAROCCHI LEONARDO Presente ROSA CRISTIANO Assente

ZUINI UMBERTO Presente BIFFI FEDERICO Assente

GORERI RUDY Presente SAVAZZI PAOLO Presente

BIANCHI FAUSTO Presente

Totale Presenti: 15 - Totale Assenti: 6 

E’ altresì presente l’Assessore esterno: Alessandro Benatti. 

Partecipa  all’adunanza  con  funzioni  consultive,  referenti,  d’assistenza  e  verbalizzazione 
(articolo  97,  comma 4°,  lettera  a)  del  D.L.vo  n°  267/2000),   Il  Segretario  Generale  dott. 
Giuseppe Capodici .

Essendo legale il numero di intervenuti Il Sindaco Antonio Badolato  assume la presidenza e 
dichiara aperta la seduta per la trattazione dell'oggetto sopraindicato, compreso nell’ordine del 
giorno della odierna adunanza.



IL CONSIGLIO COMUNALE
 
Il Sindaco prende la parola e introduce la comunicazione di cui all’oggetto: “ In data 13 dicembre 2014 
è stato presentata all’Ufficio Protocollo del Comune di Curtatone una petizione dal Comitato di quartiere 
di Levata in cui si chiedeva al Comune di Curtatone di assumere a proprio carico il completamento 
della rotatoria e relativa ciclabile su via Levata in prossimità di Corte Edera”. Cede quindi la parola 
all'Assessore Francesco Ferrari che relaziona l'argomento come  di seguito riportato nell’allegato; 

Dopo aver verificato e accertato, ai sensi dell’art. 3 che la predetta petizione era stata presentata in 
modo idoneo (verifica delle 291 firme a sostegno- il requisito minimo è fissato in 200 firme -, petizione 
di contenuto non generico, eccetera) il Segretario Comunale Capodici Dott. Giuseppe insieme agli uffici 
comunali competenti ha predisposto una prima istruttoria, ne ha verificato l’accoglibilità e l’ha dichiarata 
accoglibile e quindi l’ha assegnata all’esame della Commissione Consiliare competente per materia, 
ovvero alla Commissione Consiliare n° 2 - Affari Ambiente, Urbanistica, Territorio, Attività Produttive, 
Sicurezza e Protezione Civile;

Quindi, il Consigliere Comunale Dott. Federico Biffi, ai sensi di quanto dispone l’art. 5 del Regolamento 
per  il  funzionamento  delle  Commissioni  Consiliari,  in  qualità  di  Presidente  della  Commissione 
Consiliare n° 2 ha provveduto a convocare la Commissione per mercoledì 7 gennaio ore 20,30 con il  
seguente  ordine  del  giorno:  Petizione  riguardante  il  completamento  della  rotatoria  e  relativa  pista 
ciclopedonale in prossimità di Edera;

La Commissione Consiliare n° 2 - Affari Ambiente, Urbanistica, Territorio, Attività Produttive, Sicurezza 
e  Protezione  Civile  ha  dedicato  1  seduta  all’esame  della  predetta  petizione,  ovvero:  mercoledì  7 
gennaio dalle ore 20,30 alle ore 22,00. Alla seduta è stato invitato in qualità di ospite l’Assessore ai 
Lavori Pubblici,  Urbanistica e Territorio Avv. Francesco Ferrari, il quale ha fornito alla Commissione 
tutte le informazioni e delucidazioni, di sua conoscenza, riguardanti il fatto che i lavori nel comparto 
Edera sono fermi;

Il  verbale è qui disponibile per coloro che lo volessero leggere;

Si ricorda ai Consiglieri Comunali presenti, che la Commissione Consiliare ha compiti soltanto consultivi 
e non propositivi  e che in sintesi ha espresso il  seguente parere che si riporta qui per estratto dal 
verbale della precitata seduta dedicata all’argomento:

“Il Presidente Federico Biffi insieme agli altri membri presenti non possono altro che prendere  
atto  del  fatto  che,  per  ora,  la  richiesta  della  Petizione  del  CdQ  di  Levata  riguardante  il  
completamento della rotatoria relativa pista ciclopedonale in prossimità di Edera, da parte del  
Comune  di  Curtatone  seppur  per  i  lavori  minimi,  pur  essendo  umanamente  e  civicamente  
condivisibile,  non può avere parere favorevole in quanto l’obbligo di  realizzazione è ancora  
esclusivamente  in  capo  al  lottizzante  per  i  motivi  esposti  dall’Assessore  Avv.  Francesco  
Ferrari.”
Sentiti gli interventi dei Consiglieri che vengono riportati a a margine del presente atto;

Visto il  parere favorevole espresso ai sensi dell’art. 49, comma 1, del T.U. dell’ordinamento EE.LL. 
approvato con D.L.vo 18.08.2000 n. 267 in data 23 marzo 2015 dal Responsabile del settore sulla 
regolarità tecnica  del presente atto;

Visto l’art. 134, comma 4, del T.U. dell’Ordinamento EE.LL. approvato con D.L.vo 18.08.2000 n. 267;

Presenti e votanti n. 14 Consiglieri, oltre il Sindaco, su n. 20 assegnati al Comune, con voti favorevoli n. 
10,  astenuti  n.  02  (  Consiglieri  Riccardo Goatelli  e  Rudy Goreri),  contrari  n.  03  (Consiglieri  Paolo 
Savazzi, Giorgio Maffezzoli, Davide Bellelli) , espressi nei modi e forme di legge

DELIBERA
1.Di non poter accogliere la Petizione presentata da parte di cittadini – CdQ Levata – riguardante il 
completamento della rotatoria relativa pista ciclopedonale in prossimità di Edera, da parte del Comune 
di Curtatone per i motivi già espressi dalla Commissione Consiliare n° 2 - Affari Ambiente, Urbanistica, 
Territorio, Attività Produttive, Sicurezza e Protezione Civile nel verbale della seduta svoltasi presso la 
sede municipale in data mercoledì 7 gennaio 2015 dalle ore 20,30 alle ore 22,00;  



2.di  dare  atto  che sul  presente  provvedimento  è  stato  espresso favorevolmente  il  parere  previsto 
dall’art. 49, comma 1° del D.L.vo 18.08.2000;

3.di  dichiarare,  con  separata  e  medesima  votazione  di  cui  in  premessa,  il  presente  atto 
immediatamente  eseguibile,  ai  sensi  dell’art.  134,  comma  4°,  del  Testo  Unico  degli  Enti  Locali, 
Approvato con D.L.vo n. 267 del 18/08/2000.



Il presente verbale viene letto e sottoscritto come segue:

   Il Sindaco    Il Segretario Generale 
 F.to Antonio Badolato  F.to dott. Giuseppe Capodici 

PARERI ESPRESSI
Si  certifica  la  regolarità  tecnica  –  art.  49,  comma  1°,  del  T.U.  dell’ordinamento  EE.  LL.  
approvato con D.L.vo 18.08.2000 n. 267

 IL RESPONSABILE DELL’AREA 
 F.to dott. Giuseppe Capodici 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Relazione di pubblicazione: la presente deliberazione, su conforme dichiarazione del messo, 
è  stata  pubblicata  il  giorno  14/05/2015  e  vi  rimarrà  per  15  giorni  consecutivi  ai  sensi 
dell’articolo 124, comma 1°, del D.L.vo 18.08.2000 n° 267. 

   Il Segretario Generale
 F.to dott. Giuseppe Capodici 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il 24/05/2015 .
<A> ai sensi dell’art. 134, comma 3°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con
        D.L.vo 18.08.2000 n. 267.
<B> ai sensi dell’art. 134, comma 4°, del T.U. dell’ordinamento EE. LL. approvato con
        D.L.vo 18.08.2000 n. 267.
<C> pubblicazione all’Albo Pretorio dal 14/05/2015 al 29/05/2015 senza reclami.
 

   Il Segretario Generale 
 F.to dott. Giuseppe Capodici 

 Copia conforme all'originale, in carta libera per uso amministrativo 
 Il Responsabile dell'Area Amministrativa 

 Sonia Piva 


